

Flitzen übers Eis am See

TERFENS (EG). Die klirrende Kälte in der Weihnachtszeit ließ auch den Badesee in der Weißlahn zufrieren. Große und kleine Schlittschuhläufer genießen dieses Eislaufparadies der Natur. Junge Eltern schieben Kinderwagen vor sich her, eine Eishockeymannschaft spielt ein Match, buntes Treiben herrscht auf dem zugefrorenen Badesee, alle flitzen übers Eis. Den vielen Eisläufern in dieser Winteridylle macht der kalte Winter Freude und Vergnügen.



TREFFPUNKT EISLAUFPLATZ – der Badesee Weißlahn.

Fotos (2): Gäck